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VERBALE DI ASSEMBLEA

Il giorno 28 aprile 2022, alle ore 19,30, presso Alma Studio, in via Del Carrozzaio 15, a Bologna, si 
sono riuniti in seconda convocazione i soci di Comitato Autismo 365 per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno:

ORDINE DEL GIORNO

1) Approvazione bilancio anno 2021
2) Varie ed eventuali

La prima convocazione fissata per il giorno 26/04/2022 alle ore 9.00 è risultata deserta.
Simone Aletti assume l’incarico di presidente dell’assemblea, Francesca Delmonte funge da 
segretario.
Trascorsi 30 minuti dall’orario di convocazione, alle ore 20.00 si procede con il conteggio dei 
presenti
Risultano presenti i Signori:
CHIAPPARINO ELENA
SIBERA KATARZYNA
DI MAIO ROBERTO
GALEANNO CARMELO
ZUCCHINI VALENTINA
ALVONI VANESSA
FRONTICELLI BALDELLI CHIARA
RICCIULLI ANNA delega MAZZA GABRIELLA
TEDESCHI MARIA ANTONIETTA
SALMI MANUEL
ZACCARIA LUCA
BELLETTI DANIELE

1)Simone Aletti da lettura del bilancio così come redatto dallo studio Mattei, commercialista del 
Comitato.
Il Signor Salmi chiede la parola ed esprime la sua soddisfazione per i risultati raggiunti dal 
Comitato nel suo primo anno di vita.
Al termine della lettura, Aletti chiede agli intervenuti di votare sull’approvazione del bilancio, che 
viene approvato all’unanimità dai presenti.
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2) Al punto varie ed eventuali Aletti passa in rassegna i laboratori che vedono coinvolti ad oggi 24 
bambini ogni week end e presenta le due educatrici Chiara Fronticelli Baldelli e Vanessa Alvoni che
svolgono, al momento, un attività  di supervisione sui laboratori.
Aletti fa un breve accenno ai progetti che potrebbero vedere coinvolto il Comitato nei prossimi 
mesi, tra cui un laboratorio di Kung-fu ad Altedo ed un progetto con il Dog Center di Bologna per 
cui si è partecipato ad  un bando indetto dalla fondazione Carisbo.
Delmonte chiede la parola ed indica ai presenti come gli sforzi del Comitato siano tesi, in via 
preferenziale, ad acquisire un’unica sede per svolgere attività e laboratori e come il lavoro sia 
indirizzato soprattutto verso l’attribuzione di una Casa di quartiere.
Infine, Delmonte fa presente che molto lavoro del Comitato si svolge anche sul piano istituzionale e
comunica che il Comitato avrà un incontro il 9 maggio con l’onorevole Rizzo Nervo per 
approfondire quanto già espresso in Commissione consiliare il 1 aprile sulla condizione delle 
famiglie che vivono quotidianamente l’autismo.
Non essendovi null’altro da deliberare, l’assemblea si scioglie alle ore 21.20.
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